

## Arte y Cultura

### MUSEO RAYO EL CORAZON DEL ARTE EN ROLDANILLO

**El Museo Rayo no solo fue un atractivo turístico sino un desarrollo artístico y cultural para el municipio**

Autores: Juan Manuel Hernandez Gustavo Adolfo Benítez

**E**l Museo Rayo se fundo en 1981 por el pintor y escultor Omar Rayo. Gracias a la comunidad de Roldanillo le brindo un terreno al maestro Rayo para que pudiera exponer sus obras, desde ese momento sus obras han estado expuestas al público hasta después de su fallecimiento en el 2010 y gracias a su legado Roldanillo a podido ser reconocido internacional y nacionalmente. <sup>1</sup>

Roldanillo antes era conocido gracias a su agricultura como la plantación de maíz, algodón, caña etc. Y su economía se basaba en los productos agrícolas mayormente; Por ende, era inexistente el turismo en el municipio. <sup>2</sup>

Gracias a la llegada del Museo Rayo a Roldanillo comenzaría a llegar turistas al municipio iniciando así una nueva época. Por la llegada de turistas por el Museo Rayo. <sup>2</sup>



Foto tomada por Juan Manuel Hernandez

Entrada Principal Museo Rayo, Roldanillo.

Sus habitantes aprovecharon esta situación para construir más restaurantes y hoteles, teniendo una repercusión económica mejor que antes y esta mejorando a través del tiempo con la llegada del parapentismo al municipio. <sup>2</sup>



Foto tomada Por Gustavo Benítez

Obras del maestro Omar Rayo.

**Ven al Museo Rayo a ver el legado que nos dejó el gran maestro Omar Rayo y demás obras de distintos artistas mundo. Visítanos en Cl. 8 #8-53, Roldanillo, Valle del Cauca Todos los días en los horarios de 9:00 am a 7:00 pm**



## ROLDANILLO PUEBLO DE ARTE Y CULTURA

El Museo Rayo no solo ha ayudado al municipio de Roldanillo en lo económico sino también en lo cultural e influenciando a la comunidad y despertando su interés en el arte.



Museo al aire libre, parque Elías Guerrero.

Foto tomada Por Gustavo Benítez

Roldanillo fue envuelto por el arte; esto lo podemos ver reflejado en los museos viales situados en la vía Roldanillo-Zarzal y la vía que conecta al hospital, en los murales que se sitúan en los alrededores del municipio y por último en el museo al aire libre situado en el parque Elías Guerrero, este ultimo le fue concedido al municipio **por ganar el primer puesto de Pueblos Mágicos y ser el primer municipio del Valle del Cauca en serlo**, todo gracias a la repercusión que el Museo Rayo le ha brindado al municipio. <sup>3</sup>

“Si el artista vive tranquilo, feliz, no tiene tiempo de pintar, de pensar, de ver en su interior, de saber quien es, de sacar lo que lleva adentro”, Sostenía con una actitud reflexiva como si fuera un sereno pensador cuyas frases eran tan inquietantes como eran sus pinturas.



Fotos tomadas Por Juan Manuel Hernández

Obras de diferentes artistas invitados.

El arte de Omar Rayo ha dejado a Roldanillo en el mapa turístico de Colombia, gracias a que el maestro Omar Rayo ha dejado que otros artistas colombianos expongan en su museo y viceversa, dando a conocer su arte por todo Colombia y que los roldanillenses puedan conocer el arte de otros artistas por medio del Museo Rayo. <sup>3</sup>

No solo el arte de Omar Rayo fue conocido en Colombia sino por todo el mundo, países como Estados Unidos, México, Francia, etc; Fueron países que tuvieron la oportunidad de observar el arte del maestro Omar Rayo, dejando en alto el municipio de Roldanillo por todo el mundo en lo que es arte. <sup>3</sup>

La información <sup>1</sup> fue Proporcionada a través de una entrevista con la señora Agueda Pizarro

La información <sup>2</sup> fue Proporcionada a través de una entrevista con el señor Juan José Rojas

La información <sup>3</sup> fue Proporcionada a través de una entrevista con el señor Alejandro Mendoza